

Ibagué, 29 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1814

## Alcaldía pone en marcha estación de bicicletas públicas en la Universidad de Ibagué

*El servicio se prestará de martes a viernes de 7:00 a. m. a 6:00 p. m., y sábados y domingos de 9:00 a. m. a 1:00 p.m.*

Para moverse en dos ruedas entre la Universidad de Ibagué y puntos clave de la capital tolimense, la comunidad tiene un nuevo punto de encuentro: La estación del sistema de bicicletas públicas 'Rueda por Ibagué' ubicada en el Portal, sobre la glorieta de la avenida Ambalá.

*“Es muy importante que exista una estación de bicicletas públicas en la Universidad, pues va a generar mucha conectividad”,* resaltó la docente María Juliana Rojas Salgado, coordinadora del semillero EnMiBus, que enfoca sus investigaciones académicas en la movilidad.

### Dos ruedas y un clic

El uso del sistema es sencillo, solo se debe instalar la App Rueda por Ibagué a través de App Store o Play Store, crear una cuenta, adjuntar una foto de la cédula y otra de un recibo de servicios públicos, escanear el código QR de la 'bici' y moverse en la ciudad con un máximo de una hora.

Al respecto Edilberto Pava Ceballos, gerente de Infibagué, aseguró: *“Sabemos y creemos, con mucho fervor, que la comunidad lo va a utilizar de la debida forma. Es un gran logro entre la Administración de nuestra alcaldesa, Johana Aranda y la Universidad, porque estamos visibilizando a toda la ciudadanía que este sistema es eficiente y lo debemos acoger y utilizar”.*

Con los otros puntos habilitados, La Estación, parque de Belén, Plaza de Bolívar y Complejo Cultural Panóptico, se crea una conexión importante frente a los propósitos de sostenibilidad en la ciudad.